



Naturalisten nennt, der nicht nach Regeln  
sicht.

Und nun erst werden Sie es begreiflich  
finden, warum ich meinen Gedichten Ihren  
Namen vorgesezt und Sie dadurch zu meis-  
nem Schutzheiligen ernannt habe. Denn Sie,  
bester Mann, sind unter allen Dichtern, die  
ich persönlich kenne, der einzige, der jedes  
keimende Talent mit so viel Nachsicht behan-  
delt, mit so viel Güte es unterstützt, mit so  
seltner Geduld — liest, prüfet, tadeln, bessert,  
feilt — und mit so aufmunternder Herablas-  
sung jede junge Pflanze auf den Fluren der  
schönen Wissenschaften pflüget und wartet und  
für ihre Bervollkommnung so liebevoll sorgt,

als